



Katherine Álvarez Ruiz

Lugar y fecha de nacimiento: 15 de febrero de 1985

Profesión: docente

Partido político: Unión Costarricense Democrática

Nací en Cartago, en el cantón de Oreamuno y en el distrito de Potrero Cerrado. Al ingresar a la escuela comencé a vivir en la comunidad de Cot, lugar donde habito actualmente. Desde muy pequeña, mis padres me incentivaron valores como el respeto, la honradez, la disciplina y el esfuerzo. Es por esto que siempre tuve mis objetivos muy claros respecto a la persona que quería ser.

Tuve la suerte de tener excelentes maestros en la escuela León Cortés Castro, quienes también me motivaron a luchar por los sueños, razón por la cual ingresé al Colegio de San Luis Gonzaga, donde obtuve mi bachillerato en Educación Media. Todo esto me dio paso a ingresar a la universidad y estudiar educación. Es así como me gradúo de la Universidad de Costa Rica en la carrera de la Enseñanza del Castellano y la Literatura. Asimismo, años después también me gradúo en la carrera de Filología española.

Actualmente, continúo estudiando, ya que pienso que esta es una oportunidad que me ha dado la vida y que no debo desaprovechar, pues el trabajo en educación es una de mis más grandes pasiones, lo que me ha impulsado a mantenerme actualizada y con la esperanza de representar en mis estudiantes lo que mis maestros y profesores representaron en mí.

A lo largo de mi carrera he trabajado en varias instituciones, tanto públicas como privadas. Lugares donde he aprendido mucho, con personas que llevo en mi corazón. Hoy, laboro en el Liceo Hospicio de Huérfanos de Cartago Experimental Bilingüe José Figueres Ferrer como docente de Español. Además, en la Universidad de Costa Rica, donde también imparto cursos correspondientes a mi área de especialización.

Soy una persona que se caracteriza por estar siempre activa. Me gusta estudiar, capacitarme, enfrentarme a retos, trabajar duro y dar lo mejor de mí. Es por esta razón que tomé la decisión de involucrarme en la política, considero que todo lo que hagamos o dejemos de hacer impacta y al vivir en un país con sistema democrático tenemos la dicha de ejercer nuestros derechos y poner en práctica nuestros deberes. Al día de hoy, soy la secretaria del Comité Ejecutivo de la Provincia de Cartago y candidata a la diputación por el Partido Unión Costarricense Democrática.